

À quoi ressemble un sacrifice vivant ?

« Je vous exhorte donc, frères, par les compassions de Dieu, à présenter vos corps en sacrifice vivant, saint, agréable à Dieu, [ce qui est] votre service intelligent. Et ne vous conformez pas à ce siècle ; mais soyez transformés par le renouvellement de [votre] entendement, pour que vous discerniez quelle est la volonté de Dieu, bonne et agréable et parfaite » (Romains 12:1-2).

Nous avons peut-être lu Romains 12:1 plusieurs fois, mais nous sommes-nous jamais demandé : « À quoi ressemble un sacrifice vivant ? » À partir du verset 9, je pense que Paul répond à cette question en décrivant les caractéristiques spirituelles de ceux qui répondront à son appel sincère. Examinons ces caractéristiques :

L'amour authentique – « *Que l'amour soit sans hypocrisie* » (v. 9),

Compassion et considération – « *quant à l'amour fraternel, soyez pleins d'affection les uns pour les autres ; quant à l'honneur, étant les premiers à le rendre aux autres* » (v. 10),

Dévouement – « *quant à l'activité, pas paresseux ; fervents en esprit ; servant le Seigneur* » (v. 11),

Joie, patience, prière – « *vous réjouissant dans l'espérance ; patients dans la tribulation ; persévérants dans la prière* » (v. 12),

Donner avec joie – « *subvenant aux nécessités des saints ; vous appliquant à l'hospitalité* » (v. 13),

Bénédiction – « *Bénissez ceux qui vous persécutent ; bénissez et ne maudissez pas* » (v. 14),

Sympathie – « *Réjouissez-vous avec ceux qui se réjouissent, et pleurez avec ceux qui pleurent* » (v. 15),

Harmonie et humilité – « *ayant, les uns envers les autres, un même sentiment ; ne pensant pas aux choses élevées, mais vous associant aux humbles. Ne soyez pas sages à vos propres yeux* » (v. 16),

Intégrité – « *vous proposant ce qui est honnête devant tous les hommes* » (v. 17),

Douceur – « *vivant en paix avec tous les hommes* » (v. 18),

Vaincre – « *Ne sois pas surmonté par le mal, mais surmonte le mal par le bien* » (v. 19-21).

À l'extérieur du tabernacle se trouvait un grand récipient rempli d'eau,

appelé la cuve. Les prêtres y puisaient de l'eau pour se laver. Il était fait de miroirs de bronze offerts par les femmes d'Israël (Exode 38:8). À travers l'eau stagnante, les prêtres voyaient leur reflet lorsqu'ils prenaient l'eau pour se laver. La plupart du temps, le matin, nous nous regardons dans un miroir pour vérifier notre apparence. Mais il existe un autre miroir dans lequel nous devons nous regarder : la parole de Dieu. Elle regarde au plus profond de nos cœurs et de nos âmes, nous empêche de nous conformer à ce monde et nous transforme, par le renouvellement de notre esprit, à la ressemblance du Seigneur Jésus. Elle nous dit à quoi ressemble un sacrifice vivant. Nous découvrons ce que nous sommes et nous sommes habilités à devenir ce que Dieu veut que nous soyons.

Gordon D Kell